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REQUERIMENTO Nº. €3% 42021

Ementa: Informações a respeito do
Programa RECONECTA.

Senhor Presidente
SenhoresVereadorese Senhoras Vereadoras

O Vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida, representante do Mandato
DiverCidade — PT, visando cumprir sua função fiscalizadora, vem pelo presente,
respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a aprovação em plenário,
requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de informações à Exma Prefeita
Municipal Lucimara Godoy Vilas Boas, a respeito da composição da equipe responsável
pela implementação do Programa RECONECTA.

1. Há planejamento de implementação do Programa Reconecta?
a. Se sim, qual é o prazo?
b. Se não, apresentarjustificativa.

2. Se sim, quais profissionais integrarão a equipe responsável pela implementação do
Programa RECONECTA?
3. Quais serão os critérios objetivos para a participação de profissionais para integração e
implementação do Programa RECONECTA?

Justificativa:

Tendo em vista a relevância do programa para a área de Meio Ambiente e o fato de

   * que algumas metas do programa estão previstas para serem executadas até o final de

à 2021, faz-se necessária a composição da uma equipe de profissionais competentes para 
   

 que o projeto seja adequadamente implementado em nosso município. Para isso,

= ressaltamos também a importância da participação do Conselho Municipal de Meio

É Ambiente ao longo do processo de implementação do programa.

Valinhos, 19 de abril de 2021.   chi Yoshida
T

Marcelo Sussumu
Vereador -    
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